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けやき祭まで残り１週間 
  今週から、けやき祭に向けた歌の朝と放課後の練習が始まりました。1 学年は課題曲として、 

『Let’ｓ Search For Tomorrow』、自由曲として A 組が『大切なもの』、B 組が『旅立ちの 

時～Asian Dream Song』、C 組が『怪獣のバラード』を歌います。どのクラスも実行委員を中 

心に、指揮者、伴奏者、パートリーダー等で協力し合いながら熱心に練習に取り組んでいます。 

今回は、そんなクラスを引っ張るけやき祭実行委員６名のうち、各クラス１名ずつ、計 3 名 

 からけやき祭実行委員になった理由と、けやき祭に向けた意気込みを聞きました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来週・再来週の予定 １０月～１１月 

 行  事 

21 月 図書 POP 提出〆切(45 分授
業) 

28 月 けやき祭の振替休日 

22 火 
⑤⑥学年リハーサル 
ノーチャイムデー(45 分授
業) 

29 火 三者面談開始(３年のみ) 

23 水 
放：舞台通しリハーサル 

(45 分授業) 
30 水 ⑤総合 テスト計画表・範囲表配布  

24 木 (45 分授業) 31 木  

25 金 
⑤ｸﾗｽ練習⑥全体指導・準備 

(45 分授業) 
1 金 

⑥ 職業体験説明、予想問題作成  

週テスト（社会） 

三者面談終了(3 年のみ) 

26 土 けやき祭 給食あり 2 土 区弁論大会(区文化センター) 

ケヤキと友に 

１年 A 組 実行委員      さん 

 私がけやき祭実行委員になった理由は、行事の委員会をやってみたいと思ったからです。 

 けやき祭実行委員は仕事の内容がたくさんあって大変ですが、実際にやってみるととても

楽しいです。初めてやる委員会なのでうまくできるか心配で、少し緊張もしていますが、ス

ローガンにもあるように、清二の歴史の中での頂点を目指し、最高に楽しいけやき祭になる

よう頑張りたいです。 

  

  １年 B 組 実行委員      さん 

 僕がけやき祭実行委員になったのは、中学校に入学してから委員会に一度も入っていなか

ったため、何かに挑戦したいと思ったからです。 

 僕は今年のけやき祭を、スローガンと同じように、今までのけやき祭の中で、一番よいけ

やき祭にしたいと思っています。そのために、みんなへの声かけや実行委員としての仕事を

精一杯頑張っていきたいです。 

１年 C 組 実行委員      さん 

 私がけやき祭実行委員になった理由は、けやき祭と同様に学年の中で競い合う運動会で、 

C 組は２位という悔しい結果で終わってしまったということがあり、次は勝ちたいと強く思

ったからです。みんなで一丸となって、楽しいけやき祭になるように、指揮も伴奏も精一杯

頑張りたいと思います。 

    

  グローバルコミュニケーション教室を行いました！ 
10/11(金) の 5,6 時間目に、ブリジストンの方をお招きし、グローバルコミュニケーショ 

ン教室を開催しました。 

当日は、実際に世界各地で働いていた方々のインタビューを聞いた後、その話の中でキー 

ワードになっていた「コミュニケーションスキル」を活用するためのワークを行いました。 

内容としては、班の中で招待役とゲスト役に分かれ、「留学生をイベントに招待する」と 

いうもので、提示された場面は、夏の盆踊り大会とバーベキューの 2 つのイベントでした。 

ゲストには宗教や文化による制限があるため、その中で、招待役はどのように必要な情報 

を伝えるか、いかにゲスト役に「行きたい！」と思わせるかが肝になってきます。 

 ２時間連続の授業でしたが、どの班も集中して、積極的に会話を楽しみながら取り組めて 

いたところが非常によかったと思います。 

 みなさんは、今後の人生で海外の人だけではなく、様々な価値観や考え方、文化をもった 

人と関わっていくことになります。そんな時に今回の授業を思い出し、相手を想いやりなが 

らコミュニケーションをとれるようにしていきましょう。 

 


